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Der Weg des Baderwoys volkswirksam mit Scheinen zu wedeln die wir nicht haben um Spieler
auf Teufel komm raus zu halten/holen und gleichzeitig ewig nichts zu machen um den Verein in
allen Bereichen strategisch/finanziell weiterzuentwickeln hat uns schließlich fast das Genick
gebrochen.

Bornemanns Weg hat eine klare Linie, ist steinig und tut manchmal in der Fanseele weh, aber
es geht mittel- und langfristig nur so. Gleichzeitig mit Meeske werde endlich kontinuierlich
strategisch die Schritte gegangen, wo es vorher ewig Stagnation gab.

Ob jetzt der ein oder andere Spieler lieber gehen will, ist für mich in diesem Kontext total
akzeptabel.
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